



BWF WOMEN IN BADMINTON AWARD 受賞



去る 2013 年 5 月 18 日 Malaysia Kuala Lumpur に於きまして大阪府レディース連盟村井広美会長が BWF より標記表彰を受賞致しました。この表彰は女性のバドミントン発展に顕著な貢献をした個人あるいは団体を対象に表彰されるものであり、村井会長は特に下記活動を評価されたことにより受賞致しました。

- 1、日本レディースバドミントン連盟という女性による連盟組織を形成し全国的な登録制度を導入、全国レベルの 3 大会を確立されたこと。
- 2、国際親善レディースバドミントン大会を女性のみで堅実に運営し、海外選手参加による国際交流実践をしていること。1995 年より多くの選手を配し継続的に開催されていることなどが評価されています。

BWF WOMEN IN BADMINTON AWRD の表彰の様子

女性としての第 1 回目の受賞者は中国のマダム・ルー氏で、村井会長は世界で 2 番目の受賞者であり稀に見る名誉なことです。この受賞を得て、5 月 19 日 DOUBLETREE BY HILTON HOTEL (Malaysia) にてその活動報告を出来るプレゼンテーションを行いました。

村井会長が日本語でスピーチをし、(公財) 日本バドミントン協会、西祐子氏に英語での通訳及び質疑応答にも対応をお願い致しました。2012 年より過去 18 年間の国際親善レディースバドミントン大会の様子をスライド化し、視覚的にも理解が得られやすいプレゼンとなりました。この FORUM では、他にも女性に関わる問題について世界から数名がスピーチをされ、中でも一際村井会長のスピーチに拍手が大きかったことを付け加えておきます。